



Jeudi 10 novembre 2016

Initiez-vous aux gestes qui sauvent dans le département des Bouches-du-Rhône samedi 12 novembre 2016

Que faire si je suis témoin d'un arrêt cardiaque? Comment venir en aide à quelqu'un qui saigne abondamment?

La campagne « Gestes qui sauvent » s'inscrit dans la grande cause nationale « Adoptons les comportements qui sauvent ».

Après le succès rencontré lors des Rencontres de la Sécurité le 15 octobre dernier à Marseille, le Bataillon de Marins Pompiers de Marseille (BMPM), la Croix Rouge, la Protection Civile, l'Union Départementale des Sapeurs Pompiers des Bouches du Rhône (UDSP13), le Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS), l'Ordre de Malte, la Croix Blanche et diverses associations agréées de sécurité civile du département, organisent ce samedi 12 novembre de nombreuses sessions sur le territoire, gratuites et ouvertes à tous, pour initier un large public aux gestes qui sauvent.

Il sera possible d'apprendre dès 10 ans les premiers réflexes de secours au cours d'une séance de sensibilisation de 30 minutes.

Retrouvez la liste des différents ateliers qui auront lieu ce samedi dans le département des Bouches-du-Rhône sur le site internet www.bouches-du-rhone.gouv.fr.